

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

Strasbourg, le 19 avril 2023

**Strasbourg, ville de référence au cœur des échanges  
en matière de santé publique et environnementale**

Toujours pionnière en matière de politique de santé, la Ville de Strasbourg continue d'innover afin d'adapter nos systèmes au contexte de crises sociale et climatique. Elle co-organise et participe à deux jours de travail et d'échanges autour de problématiques liées au bien-être, à l'impact de l'environnement sur la santé et à son accès par ses citoyen·nes.

**Le 20 avril**, la Ville de Strasbourg participe à deux temps d'échanges, entre professionnels et collectivités, autour des perturbateurs endocriniens.

Le matin, la Ville de Strasbourg, co-organise un groupe de travail sur le sujet en visio-conférence, en lien avec le Réseau français des Villes-Santé et la Ville de Paris. L'expérience de la Ville de Strasbourg et son dispositif « ordonnance verte » servira d'exemple et de base de travail sur ces réflexions.

Puis, l'après-midi au Parlement européen, se tiendra le colloque européen sur « *La prévention et la protection contre les produits chimiques perturbateurs endocriniens : quels rôles pour les villes et les collectivités locales en Europe ?* » organisé par le Réseau Environnement Santé (RES).

**Alexandre Feltz**, adjoint en charge de la santé publique et environnementale, sera présent lors de cette journée de travail.

**Le 26 avril** au Neuhof à Strasbourg, le Réseau français Villes-Santé et la Ville de Strasbourg organisent, dans le cadre d'un projet soutenu par la Banque des Territoires, une journée autour des enjeux d'accès à la santé, des démarches communautaires et *d'aller vers* dans les quartiers relevant de la politique de la ville (QPV), dans la perspective de la future génération de Contrats de ville.

La Ville de Strasbourg accueille ainsi une quarantaine de personnes du réseau ainsi que des partenaires locaux pour échanger sur ces enjeux.

**Alexandre Feltz**, adjoint en charge de la santé publique et environnementale et **Benjamin Soulet**, adjoint en charge de l'équité territoriale et politique de la ville, introduiront cette journée d'échanges au côté de l'ARS.

Pour en savoir plus sur le Réseau français des villes santé de l'OMS : [villes-sante.com/](https://villes-sante.com/)